

Vizeweltmeister Al Sharbatly GP-Sieger in Dubai

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 11. Januar 2012 um 16:53

Dubai. Jörg Naeve – einmal Sieger, unplatziert im Großen Preis von Dubai. GP-Sieger: Vizeweltmeister Abdullah Al Sharbatly.

Hoch und tief lagen für den Holsteiner Jörg Naeve dicht zusammen beim CSI in Dubai. Zunächst siegte er auf Coolidge in einem Springen nach Fehlerpunkten und Zeit, was umgerechnet 4.700 Euro brachte, dann jedoch im Großen Preis war er auf Calado weit „weg von den Leuten“ mit einem elften Platz bei einem Abwurf im Normalumlauf. Der Sieg ging an Vizeweltmeister Abdullah Al Sharbatly (29) auf Cruiser. Der Saudi siegte in der entscheidenden zweiten Runde vor der Irin Marion Hughes auf Fortuna und Prinzessin Latifa Al Maktoum auf Peanuts de Beaufour. Preisgeld für den als Draufgänger bekannten Gewinner: Umgerechnet 10.140 Euro.